



URAWA UNIVERSITY
DEPARTMENT OF COMPREHENSIVE WELFARE
(総合福祉学部)
NEWS LETTER VOL2, 2016, SPRING(4/23)

浦和大学総合福祉学部では、今年も4年生を対象とした「相談援助専門実習」が始まりました。この「相談援助専門実習」では病院でのMSW(医療ソーシャルワーカー)実習や高齢分野でのソーシャルワーク実習などがあります。今回は病院でMSW実習を行う2人を紹介します。



邱民警さん(総合福祉学部4年生)

○専門実習で学びたいこと：実習で出会う具体的な実践を目にし、利用者の生活を支援する社会福祉士の働きを理解したいです。

○これから福祉分野への進学を目指す高校生等へメッセージ：なぜこの道を選びたいのか、見学やボランティア活動で自分の意志を確認しておくのが良いと思います。



野本達也さん(総合福祉学部4年生)

＜川口東高等学校出身＞

○専門実習で学びたいこと：実際の現場でのMSWのあり方、連携、相談に来た人への対応を学びたいです。

○これから福祉分野への進学を目指す高校生等へメッセージ：福祉という介護といったイメージが強いかもしれませんが、福祉分野にも様々な側面があるのでよく考えて進学を目指してください。

次回のオープンキャンパス(予告)

次回のオープンキャンパスは5/28(土)PM1:00～です。

詳しい内容は浦和大学ホームページ(<http://www.urawa.ac.jp/>)でチェックしよう!!